







Von demselben Verfasser
ist gleichzeitig erschienen:

Deutschösterreich und die christlichsoziale Partei.

Eine Erörterung des christlichsozialen Programms.
Kl.-8°. (60 S.) Preis K 1.10 samt Steuerzuschlag.

Die Verhältniswahl bringt es mit sich, daß die Parteien mehr zur Geltung kommen als früher, und daß die Grundsätze, die Programme, von denen sich die Parteien leiten lassen, eine stärkere Werbetraft ausüben. Daher wird in diesem Wahlkampfe die Erörterung des Parteiprogrammes eine große Rolle spielen. Die vorliegende Broschüre ist geeignet, sich in das christlichsoziale Programm zu vertiefen. Der Verfasser schreibt in seiner Einleitung: „Die Vertrautheit mit unserem Programm ist der beste Schutzdamm gegen jedes demagogische Geschrei, das gerade in jenen Parteien am stärksten erhoben wird, die ihrem eigenen Programm keine Werbetraft zutrauen.“ Die Broschüre, die sich zur Wahlagitacion sehr gut eignet, bringt im Anhang den Wortlaut des Programmes der steirischen Christlichsozialen, des niederösterreichischen Bauernbundes und das Wahlprogramm der christlichsozialen Partei Deutschösterreichs.

Im Jahre 1908 erschien:

Die österreichische Sozialdemokratie

Eine Darstellung ihrer geschichtlichen Entwicklung,
ihres Programmes und ihrer Tätigkeit.

Dritte, verm. Aufl. 8°. 16 Bogen. K 1.20 (ermäß. Preis).

Inhalt: 1. Die geschichtliche Entwicklung der österreichischen Sozialdemokratie. — 2. Das Programm der österreichischen Sozialdemokratie in seinem grundsätzlichen Teil. 3. Der Kampf um den Zukunftsstaat. — 4. Der politische Kampf. — 5. Der wirtschaftliche Kampf. — 6. Stellungnahme der österreichischen Sozialdemokratie zu den kulturellen Fragen.

.....
Graz • Verlagsbuchhandlung „Ethyria“ • Wien